



Lili und Selina lernten von Hadrian aus Brie-Comte-Robert, wie man hauchdünner Crêpes macht. Foto: Astrid Flagner

# Stadtberger in Paris

## Austausch Junger Besuch in der Partnerstadt

**Stadtbergen** Zum 28. Mal fand in den Osterferien die Jugendbegegnung des Partnerschaftsvereins (PaVe) in der Partnerstadt Brie-Comte-Robert statt.

Jugendliche im Alter zwischen 11 und 17 Jahren nahmen mit ihren Betreuern Astrid Flagner, der Vorsitzenden des Partnerschaftsvereins PaVe, Susanne Empl und Verena Tratter teil. Nach einem herzlichen Empfang ging es gleich los zu einem Ausflug nach Paris. Am Abend wurden die Stadtberger im Rathaus von Bürgermeister Jean Laviolette und

weiteren Mandatsträgern herzlich begrüßt. Alle wiesen auf die lange Tradition der beidseitigen Jugendtreffen und auf die Bedeutung für ein friedliches Europa hin. Sie bedankten sich besonders bei den Gastfamilien.

Die französischen Jugendlichen werden in der ersten Woche der Sommerferien zum Gegenbesuch in Stadtbergen erwartet. (AL)

**Homepage** [www.pave-stadtbergen.de](http://www.pave-stadtbergen.de), Mail: [pave@stadtbergen.bayern.de](mailto:pave@stadtbergen.bayern.de), oder Tel. 0821/2438-164.

M.M.18